

El de Cedeira tuvo que conformarse con el bronce tras una polémica eliminatoria

Los jueces dejan a Bruno García fuera de la final del cadete de taekwondo

Redacción • Ferrol

Una polémica decisión arbitral determinó que el campeón de España junior de taekwondo en la categoría minimosca, el cedeirés Bruno García, quedase ayer fuera de la final del Estatal en edad cadete ante la sorpresa general del colectivo de seleccionadores autonómicos.

En un torneo Nacional -disputado en Cáceres- que vivió más de una situación parecida con los jueces y que dominó de forma poco habitual el combinado madrileño, el competidor del gimnasio Bellas Kim cedeirés terminó con un bronce que no hace justicia al nivel mostrado por el jovencísimo taekwondista de la comarca de Ferrolterra durante el transcurso del mismo.



El integrante del Bellas Kim es el vigente campeón nacional junior, título logrado hace unas semanas

De hecho, el que no consiguiera el oro se ha convertido en una de las sorpresas de este Campeonato de España por autonomías, ya que hace tan sólo unas semanas, Bruno García se alzaba con la victoria en la categoría de edad inmediatamente superior.

Seleccionado

Sin embargo, esta medalla de bronce no modifica en nada la decisión de la Federación Española de convocar al cedeirés a la próxima concentración de la selección nacional que tendrá lugar en estas fechas veraniegas. García ya fue llamado al combinado nacional para la disputa del último Campeonato de Europa disputado en Grecia, por lo que no es la primera ocasión en que es convocado para esta selección.

Será la próxima campaña en la que el pequeño taekwondista tendrá que echar el resto, ya que es año de Mundial junior de la especialidad y una victoria en el Campeonato de España le daría una plaza para esta importantísima competición.

Diez medallas para la comarca en el Autonómico juvenil de atletismo

Redacción • Ferrol

Los atletas en edad cadete y juvenil de Ría Ferrol-Concepción Arenal y Sierra Narón no decepcionaron y ayer proporcionaron de nuevo a Ferrolterra un total de diez medallas -de ellas seis de oro, todas para féminas- en el Autonómico de esta edad disputado en la localidad ourensana de Monterrei. Dos atletas, ambas velocistas, se convierten por méritos propios en las grandes protagonistas de esta cita al haber sumado ambas sendos dobles. La cadete Cristina Pérez -Ría Ferrol- obtenía el triunfo en las pruebas de 300 y 600 metros lisos mientras que Lidia Casal -Sierra Narón-, se proclamó reina de la velocidad pura en edad juvenil con victorias en 100 y 200 metros. No fueron las únicas en sumar un nuevo título a su palmarés.

La componente del club departamental Paula Mayobre -cadete- vencía en la distancia de los 1.000 metros, mientras que su compañera Lucía Prieto -juvenil- lo hacía en la prueba reina del mediofondo, los 1.500. Prieto, que competía asimismo en los 800, sacó en esta carrera una medalla de bronce.

Los hombres de ambos clubes de la comarca consiguieron aportar para la cosecha de este Campeonato Gallego un total de tres medallas, dos de plata y una de bronce. De esta forma, los integrantes del



La competición de Ourense trajo dos dobles en títulos

Ría Ferrol Adrián Allegue y Alejandro Martínez -ambos cadetes- fueron segundos en las pruebas de 300 lisos y 1.500 metros obstáculos respectivamente. Finalmente,

completando el grupo de los que consiguen metal estaría el integrante del Sierra Narón Alberto Corral que terminaría tercero en la prueba de salto de longitud.

La selección española junior de balonmano cede la plaza para el Europeo ante Alemania

Redacción • Ferrol

Finalmente, no pudo ser. Los junior de la selección española de balonmano, que cuenta con el jugador ferrolano Iago Muñía entre sus filas, tendrán que volver a casa sin la clasificación para el próximo Campeonato de Europa después de caer ante el combinado anfitrión, Alemania, en el encuentro definitivo disputado ayer por la plaza que daba acceso al torneo continental. El tanteo final a favor de los teutones fue de 24 goles a 18.

No empezaba sin embargo mal el encuentro para los ibéricos, que comenzaron dominando con claridad a un conjunto germano que presentaba un rostro absolutamente desconocido hasta el momento en la fase clasificatoria.

Los alemanes se quedaron con únicamente seis goles en el primer período, lo que suponía una auténtica sorpresa en una escuadra que estaba promediando en esta cita más de treinta tantos por partido.

Los españoles se fueron así al descanso con una renta de cuatro goles que, sin embargo, no sabrían aprovechar en el parcial definitivo.

Derrumbe

España se quedó en blanco en los segundos treinta minutos y permitió que los anfitriones les adjudicasen un impresionante parcial de dieciocho tantos a ocho que daba la victoria y la clasificación a Alemania con un marcador de 24 a 18.

El ferrolano Iago Muñía no terminaría este encuentro -fue expulsado prácticamente sobre la bocina con una tarjeta roja directa- y mostraba al término del choque su decepción por esta

última derrota que deja a los españoles a las puertas del Europeo. Además, supo todavía peor a los jugadores nacionales este último tropiezo por ser el único que ha sufrido el joven conjunto, que sin embargo se imponía con autoridad en sus cruces previos tanto con Luxemburgo como con Turquía.

Balance positivo

Sin embargo, el balance que el joven deportista departamental Iago Muñía saque de esta actuación en Leipzig debe ser muy positivo.

En total, ha conseguido marcar ocho goles para su equipo -cuatro en el primer partido y dos más en cada uno de los posteriores-, jugando una media de veinte minutos por encuentro -en el primer choque llegó a actuar durante media hora-.

Además, ha conseguido demostrar tanto su versatilidad como su capacidad de sufrimiento, ya que el cuerpo técnico ha podido emplearlo tanto de extremo como de lateral y además ha venido actuando con molestias en una rodilla.

Está previsto que Iago Muñía regrese esta misma semana a Ferrol.